

こたわり町会しまん

シリーズで地域の町会を紹介しています

平塚二丁目町会

平塚二丁目町会は、こどもお泊り会や親子向けイベントがたくさんあり、家族同士の交流が盛んです。また大人向け講習会にも参加者が多く、人情溢れる楽しい街が続いている町会です。

町会内にあるお稲荷さま（法護稲荷）では、町会・商栄会の繁栄を祈願して初午祭りが開催されます。また、町会の防災倉庫やかまどベンチ、コンポストが設置された京陽公園では、毎年チャレンジパーク（防災訓練）が開催され、大勢の参加者で賑わいます。

特に皆さんに紹介したいことは、平成20年度に品川区協働事業提案制度に申請した「環境保全活動を通じた地域コミュニティ強化による住みよい街づくり事業」が採用され、町会内に花と緑の部を設置し「花いっぱい運動」を展開していることです。現在ECOプランター200基を会員に貸与し管理をお願いしています。また「花の講習会」を開催し、作品を町会文化祭で展示し交流を深めています。さらに東急電鉄と連携して、池上線戸越銀座駅舎裏に30基のECOプランターを設置して「気持ちの良い道」を実現し、継続した手入れをおこなっています。



チャレンジパーク



花の講習会



平塚三丁目町会

平塚三丁目町会は、都道26号線と旧中原街道、東急池上線に囲まれた地域にあり、戸建てやアパート、マンションなどの住宅のほか、小工場や戸越銀座通り沿いの商店があります。

当町会は、総務部、防犯部、文化厚生部、青少年対策部および7班59組に所属する499世帯の会員で構成され、さまざまな活動をおこなっています。

一つだけ紹介すると、平成14年より毎秋実施している「いも煮会」は、女性役員が腕を振るって山形県の郷土食であるいも煮を大鍋に100食分以上用意し、その美味にひかれ親子連れで多くの会員が会館を訪れ、会員相互の交流の場となっております。

昨年、いも煮会の場で首都直下地震に関するアンケートを実施したところ、9割以上の方が「不安に思っている」との結果を得ました。町会としてもその備えとして、昨年からは町会独自の防災訓練などを開始しました。役員にとどまらず一般の会員さんとともに取り組んでいきたいと思っています。



美味しいいも煮



いただきま〜す